

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTIOCHO MINUTOS DEL **DÍA VEINTE DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS** REUNIDOS EN LA EXPLANADA DEL PALACIO MUNICIPAL DE MONTERREY, LOS INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, LLEVARON A CABO SESIÓN SOLEMNE DEL PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, SIENDO PRESIDIDA POR EL **C. DIP. ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ**, CON LA ASISTENCIA DE LOS CC. DIPUTADOS: SERGIO ARELLANO BALDERAS, KARINA MARLEN BARRÓN PERALES, ÁNGEL ALBERTO BARROSO CORREA, LETICIA MARLENE BENVENUTTI VILLARREAL, JORGE ALAN BLANCO DURÁN, GABRIEL TLÁLOC CANTÚ CANTÚ, DANIEL CARRILLO MARTÍNEZ, ITZEL SOLEDAD CASTILLO ALMANZA, OSCAR JAVIER COLLAZO GARZA, ADRIÁN DE LA GARZA TIJERINA, JUAN FRANCISCO ESPINOZA EGÚIA, OSCAR ALEJANDRO FLORES ESCOBAR, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, MERCEDES CATALINA GARCÍA MANCILLAS, SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA, JOSÉ LUIS GARZA OCHOA, EUSTOLIA YANIRA GÓMEZ GARCÍA, EVA MARGARITA GÓMEZ TAMEZ, MARCO ANTONIO GONZÁLEZ VALDEZ, RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES, MYRNA ISELA GRIMALDO IRACHETA, FELIPE DE JESÚS HERNÁNDEZ MARROQUÍN, MARÍA CONCEPCIÓN LANDA GARCÍA TÉLLEZ, COSME JULIÁN LEAL CANTÚ, ROSALVA LLANES RIVERA, LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, MARCELO MARTÍNEZ VILLARREAL, MARCO ANTONIO MARTÍNEZ DÍAZ, MARCOS MENDOZA VÁZQUEZ, EUGENIO MONTIEL AMOROSO, JESÚS ÁNGEL NAVA RIVERA, GUILLERMO ALFREDO RODRÍGUEZ PÁEZ, LUDIVINA RODRÍGUEZ DE LA GARZA, EVA PATRICIA SALAZAR MARROQUÍN, JOSÉ ARTURO SALINAS GARZA, HERNÁN SALINAS WOLBERG, JOSÉ LUIS SANTOS MARTÍNEZ, LILIANA TIJERINA CANTÚ, GLORIA CONCEPCIÓN TREVIÑO SALAZAR, ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA Y ALICIA MARIBEL VILLALÓN GONZÁLEZ.

EFFECTUADO EL PASE DE LISTA, LA C. SECRETARIO, INFORMÓ QUE EXISTE EL QUÓRUM DE LEY CON LOS 42 DIPUTADOS PRESENTES.

EXISTIENDO EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EL C. PRESIDENTE ABRIÓ LA SESIÓN, SOLICITANDO A LA C. SECRETARIO DIERA LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA AL QUE SE SUJETARÁ LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY.

ORDEN DEL DÍA:

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA.
- 2.- APERTURA DE LA SESIÓN ORDINARIA.
- 3.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN DE HOY.
- 4.- ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL Y HONORES A LA BANDERA.
- 5.- MENSAJES A LA CONMEMORACIÓN DEL 420 ANIVERSARIO DE LA CIUDAD DE MONTERREY, NUEVO LEÓN.
 - A) USO DE LA PALABRA AL C. DIP. NAVA ARELLANO BALDERAS, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO DEL TRABAJO.
 - B) USO DE LA PALABRA AL C. DIP. RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO PARTIDO NUEVA ALIANZA.
 - C) USO DE LA PALABRA AL C. DIP. SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA, COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO MOVIMIENTO CIUDADANO.
 - D) USO DE LA PALABRA AL C. DIP. COSME JULIÁN LEAL CANTÚ, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.
 - E) USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. KARINA MARLEN BARRÓN PERALES, COORDINADORA DEL GRUPO LEGISLATIVO INDEPENDIENTE.
 - F) USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.
 - G) USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. MYRNA ISELA GRIMALDO IRACHETA INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.
6. MENSAJE DEL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN.
7. MENSAJE DEL C. PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO.
8. MENSAJE DEL C. LIC. ADRIÁN EMILIO GARZA DE LOS SANTOS PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE MONTERREY, N.L.

9.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.

ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “SOLICITO A LOS PRESENTES PONERSE DE PIE A FIN DE RENDIR HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA”.

RENDIDOS QUE FUERON LOS HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “PUEDEN TOMAR ASIENTO. CONTINUAMOS CON EL ORDEN DEL DÍA, POR LO QUE SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA PARA LOS EFECTOS ESTABLECIDOS EN EL ARTÍCULO 8º DE LA LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO”.

A CONTINUACIÓN EL C. PRESIDENTE PASO AL SIGUIENTE PUNTO QUE ES LA **CONMEMORACIÓN DEL 420 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE MONTERREY, NUEVO LEÓN.**

ENSEGUIDA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE PALABRA AL **C. DIP. SERGIO ARELLANO BALDERAS**, QUIEN EXPRESÓ: “CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE DEL CONGRESO, DIPUTADO ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ Y MESA DIRECTIVA. INGENIERO JAIME RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR DE NUESTRO ESTADO; MAGISTRADO CARLOS EMILIO ARENAS BÁTIZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA; LICENCIADO ADRIÁN EMILIO DE LA GARZA SANTOS, ALCALDE DE LA CIUDAD DE MONTERREY E INTEGRANTES DEL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO REGIOMONTANO; TENIENTE CORONEL RAYMUNDO ROMERO RAMOS, EN REPRESENTACIÓN DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; LEGISLADORES, SECRETARIOS, ALCALDES, DIRECTIVOS, MILITARES Y DISTINGUIDAS PERSONALIDADES AQUÍ PRESENTES. CIUDADANAS Y CIUDADANOS. DE AQUELLOS AZAROSOS DÍAS DE LAS DOCE FAMILIAS COLONIZADORAS, HOY MONTERREY SOMOS MÁS DE UN MILLÓN DE HISTORIAS DE VIDAS. HISTORIAS DE HOMBRES Y DE MUJERES, DE SUEÑOS Y REALIDADES, DE SED Y HAMBRE, LLENAS DE SOL, VIENTO, LLUVIA Y CRECIMIENTO. HISTORIAS DE CARNE Y HUESO, DE ACERO Y DE CEMENTO, DE VIDRIO Y DE CARTÓN, LLENAS DE TRABAJO, AHORRO, DE MUCHA FE Y BASTANTE TERQUEDAD. DE LA CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY, DIMOS PASO A LA SULTANA DEL NORTE. LUEGO, DE CAPITAL INDUSTRIAL DE MÉXICO SOMOS AHORA LA METRÓPOLI INTERNACIONAL

DE NEGOCIOS Y ¿ACASO SOÑAMOS LLEGAR A SER UNA CIUDAD COSMOPOLITA Y VANGUARDISTA? VALE LA PENA SOÑAR DESPIERTOS, PUES GRACIAS A LO TERCO QUE SOMOS, HEMOS SACADO FRUTO DE LA TIERRA, DEL TRABAJO Y DE LA LIBERTAD. HOY, MONTERREY SON 420 AÑOS DE HISTORIA Y SOBRAN MOTIVOS DE LEGÍTIMO ORGULLO PARA HABLAR BIEN. LA MAYOR RIQUEZA DE MONTERREY ES LA FRANQUEZA DE SU GENTE Y EL AMOR POR SU TIERRA. PERO, TAMBIÉN LA RIQUEZA DE MONTERREY ES EL TRABAJO PRODUCTIVO Y CREATIVO, CON BASE EN EL TEMPLE Y LA VISIÓN EMPRESARIAL DE SUS CAPITANES DE INDUSTRIA Y COMERCIO. MÁS DEBEMOS REIVINDICAR EL PAPEL DEL PUEBLO TRABAJADOR, PUES UNA SOCIEDAD EN ARMONÍA CON LA NATURALEZA, DEBE CONTAR CON UN GOBIERNO DEDICADO A GENERAR EL BIENESTAR COLECTIVO DE SU GENTE. EL BIENESTAR NO ES BIENESTAR SI NO SE ATIENDE LA EDUCACIÓN DESDE LA PRIMERA INFANCIA, ASÍ COMO LA SALUD, EL EMPLEO, EL TRANSPORTE, LA SEGURIDAD Y EL DESARROLLO URBANO CON CALIDAD PARA TODOS Y TODAS. POR ELLO, NUESTRO ANHELO DE UN MONTERREY MÁS DESARROLLADO, PERO CON ALTOS NIVELES DE CALIDAD DE VIDA PARA SUS OBREROS, COLONOS, ESTUDIANTES, MAESTROS, MADRES, ESPOSOS, HIJAS E HIJOS. LA NIÑEZ REGIOMONTANA ES NUESTRO MÁS RICO PRESENTE Y FUTURO. ADEMÁS, LA RIQUEZA DE MONTERREY ESTÁ EN SU PLURALIDAD DE RAZAS Y CREDOS, EN EL MESTIZAJE DE SU GENTE QUE LE APUESTA A LA TRANSFORMACIÓN SOCIAL PERMANENTE, SIN PERDER SU ESENCIA MULTICULTURAL. ES UN ORGULLO QUE EMPRESAS REGIOMONTANAS COMPITAN CON ÉXITO MUNDIAL, PERO MIENTRAS LOS BUENOS EMPLEOS Y SALARIOS NO SE EXTIENDAN Y MULTIPLIQUEN, SEGUIRÁ LA SECUELA DE LA POBREZA Y LA DESIGUALDAD. ES UN ORGULLO CONTAR CON CAPITAL HUMANO FORMADO EN NUESTRAS UNIVERSIDADES DE CLASE MUNDIAL, PERO HAY QUE VOLTEAR HACIA NUESTRA JUVENTUD EN LAS GARRAS DEL VICIO Y DE LA DELINCUENCIA, PUES SON LOS QUE PONEN EN RIESGO A NUESTRA COMUNIDAD Y A NUESTRAS FAMILIAS. FESTEJEMOS LOS 420 AÑOS DE DESARROLLO INDUSTRIAL, FINANCIERO, TURÍSTICO, COMERCIAL Y EDUCATIVO DE MONTERREY, SIN BAJAR LA GUARDIA EN NUESTRAS DEBILIDADES URBANAS. CELEBREMOS MONTERREY PERO NO A COSTA DEL INTERÉS COLECTIVO, NI DE LA DESTRUCCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE. DISFRUTEMOS SUS RICOS SAZONES DEL CABRITO, MACHACADO Y CARNES ASADAS, MEZCLA DE LA COCINA JUDEO-

CRISTIANA, ESPAÑOLA E INDÍGENA. SIN PERDER EL ORGULLO DE SER DEL NORTE, NO OPONGAMOS RESISTENCIA A LOS VIENTOS DE CAMBIO DEMOCRÁTICO, NI A LAS INNOVACIONES TECNOLÓGICAS Y CIENTÍFICAS. SIGAMOS FORJANDO A MONTERREY CONSCIENTES DE NUESTROS GRAVES PROBLEMAS ESTRUCTURALES, PERO CON LA CONVICCIÓN DE RESOLVERLOS EN FORMA JUSTA, INCLUYENTE Y EQUITATIVA. QUE EL CERRO DE LA SILLA Y LAS MONTAÑAS DE MONTERREY SEAN TESTIGOS DE NUESTRA VOLUNTAD PARA TRABAJAR REGIAMENTE UNIDOS. ¡FELICIDADES, REGIOMONTANOS SOMOS TODOS! MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

A CONTINUACIÓN SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. **DIP. RUBÉN GONZÁLEZ CABRIELES**, QUIEN EXPRESÓ: "*MONTERREY DE LAS MONTAÑAS, TÚ QUE ESTÁS POR DELANTE DEL RÍO; FÁBRICA DE LA FRONTERA, Y TAN MI LUGAR NATIVO QUE NO SE COMO NO AÑADO TU NOMBRE EN EL NOMBRE MÍO.* "ALFONSO REYES". CON SU PERMISO DIPUTADO PRESIDENTE LIC. ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ; COMPAÑEROS DIPUTADOS Y COMPAÑERAS DIPUTADAS; ING. JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN; LIC. ENRIQUE GUZMÁN BENAVIDES, REPRESENTANTE DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA EL LIC. CARLOS EMILIO ARENAS BÁTIZ; LIC. ADRIÁN EMILIO DE LA GARZA SANTOS, PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTERREY; TENIENTE GENERAL RAYMUNDO ROMERO RAMOS, REPRESENTANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; HONORABLE INTEGRANTES DEL REPUBLICANO AYUNTAMIENTO DE MONTERREY; INVITADOS ESPECIALES; SEÑORAS Y SEÑORES: HACEMOS USO DE LA TRIBUNA UNIÉDONOS AL ESPÍRITU FESTIVO QUE INVADE A LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE MONTERREY, NUESTRA CIUDAD CAPITAL, POR LA CELEBRACIÓN DEL 420 ANIVERSARIO DE HABER SIDO FUNDADA. NOS CONVOCA ESTA SESIÓN SOLEMNE PARA CONMEMORAR UN EVENTO HISTÓRICO DE LAS Y LOS REGIOMONTANOS. GENTE NOBLE, TRABAJADORA, SOLIDARIA Y HOSPITALARIA, APEGADA A SUS VALORES FAMILIARES. MONTERREY CELEBRA ESTE ANIVERSARIO CON UNA SERIE DE EVENTOS CULTURALES, SOCIALES Y DEPORTIVOS DE PRIMER NIVEL, CON EL PROPÓSITO DE FOMENTAR EL ORGULLO REGIO, EL ORGULLO DE SER DEL NORTE, LO MISMO QUE LA CONVIVENCIA Y EL SENTIDO DE PERTENENCIA DE SUS HABITANTES HACIA SU PATRIA CHICA. ES MOMENTO DE FELICITAR A NUESTRA

COMPAÑERA DIPUTADA ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA, POR EL ACIERTO DE SU PROPUESTA PARA TRASLADAR POR EL DÍA DE HOY, LA SEDE DEL CONGRESO DEL ESTADO A LA PLANTA BAJA DE ESTE PALACIO MUNICIPAL, CON PUERTAS ABIERTAS PARA TODOS. CONTADOS SON LAS OCASIONES EN QUE EL CONGRESO DEL ESTADO EN PLENO O LA DIPUTACIÓN PERMANENTE, SESIONAN EN UNA SEDE ALTERNA. LA ÚLTIMA OCASIÓN FUE 4 EL DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, CUANDO LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DE LA ACTUAL LEGISLATURA, CONMEMORÓ EL 400 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE GUADALUPE. LA FECHA DE FUNDACIÓN DE MONTERREY SE REMONTA AL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1596, POR DIEGO DE MONTEMAYOR ACOMPAÑADO DE 12 FAMILIAS PROVENIENTES DE SALTILLO, DESPUÉS DE DOS INTENTOS FALLIDOS, UNO POR EL CAPITÁN ALBERTO DEL CANTO EN EL AÑO DE 1577 Y EL OTRO POR DON LUIS CARBAJAL Y DE LA CUEVA EN EL AÑO DE 1582. EL NOMBRE DE DIEGO DE MONTEMAYOR DIO AL PUEBLO DE MONTERREY QUE SE FUNDARA UNA CIUDAD QUE EN SUS INICIOS SE LE CONOCÍÓ COMO CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY. CON ELLO, MONTEMAYOR RENDÍA HOMENAJE A GASPAR DE ZÚÑIGA Y ACEVEDO, CONDE DE MONTERREY, ENTONCES VIRREY DE LA NUEVA ESPAÑA. APROVECHO LA OCASIÓN PARA LEER UN FRAGMENTO DEL ACTA DE FUNDACIÓN DE MONTERREY: “...*HAGO FUNDACIÓN DE CIUDAD METROPOLITANA JUNTO A UN MONTE GRANDE Y OJOS DE AGUA QUE LLAMAN DE SANTA LUCÍA, TOMANDO POR ADVOCACIÓN DE ELLA A LA VIRGEN MADRE DE DIOS SEÑORA NUESTRA, QUE LA IGLESIA MAYOR SEA SU ADVOCACIÓN DE SU SANTA Y LIMPIA CONCEPCIÓN Y ANUNCIACIÓN, A LA CUAL IMPLORO COMO PATRONA Y SEÑORA NUESTRA, PARA CONSEGUIR CON LA GRACIA Y AMOR DE SU HIJO BENDITÍSIMO, EL CELO Y OBRA QUE SE PRETENDE; Y SE HA DE INTITULAR E INTITULE CIUDAD DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY*”. LA HISTORIA DE LA CIUDAD DE MONTERREY Y DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN SE ENCUENTRAN ESTRECHAMENTE LIGADAS. CUANDO SE FUNDÓ EL NUEVO REINO DE LEÓN, ÉSTE SE LIMITABA A MONTERREY, MONCLOVA, CERRALVO Y SALTILLO. LAS FAMILIAS FUNDADORAS FORMABAN UN GRUPO DE UNA TREINTENA DE PERSONAS EN CADA LOCALIDAD. LA CIUDAD DE MONTERREY COMO TODOS SABEMOS ES CONOCIDA COMO LA SULTANA DEL NORTE, “LA CAPITAL INDUSTRIAL DE MÉXICO” Y COMO LA CIUDAD DE LAS MONTAÑAS, POR LA CANTIDAD DE DIVERSAS FORMACIONES ROCOSAS QUE LA

RODEAN. LA CIUDAD DE MONTERREY HA SIDO TESTIGO DE GESTAS HEROICAS. NOS VIENE A LA MENTE, LA BATALLA DE MONTERREY, ACAECIDA EL 21 DE SEPTIEMBRE DE 1846, DONDE UN PUÑADO DE VALIENTES REINEROS Y CIUDADANOS ASENTADOS EN MONTERREY, INICIARON LA DEFENSA DE NUESTRA CIUDAD CAPITAL, EXPONIENDO SU VIDA ANTE LA INVASIÓN DEL EJÉRCITO NORTEAMERICANO. FUERON TRES DÍAS DE INTENSO COMBATE, PERO CASI 24 MESES DE CONVIVENCIA FORZADA. DURANTE ESTE TIEMPO, SEIS GOBERNADORES ESTADUNIDENSES ESTUVIERON AL FRENTE DE NUESTRO ESTADO. TIEMPO DESPUÉS, DEL 3 DE ABRIL AL 5 DE AGOSTO DE 1864, LA CIUDAD FUNGIÓ COMO CAPITAL DEL PAÍS POR DECRETO DEL ENTONCES PRESIDENTE DON BENITO JUÁREZ, QUIÉN ARRIBÓ PERSEGUIDO POR LAS TROPAS IMPERIALES DE MAXIMILIANO I Y POR EL EJÉRCITO FRANCÉS. DURANTE EL PORFIRIATO Y A FINALES DEL SIGLO XIX Y PRINCIPIOS DEL XX, SE DIERON LOS PRIMEROS PASOS PARA LA INDUSTRIALIZACIÓN DE MONTERREY, CON EL ESTABLECIMIENTO DE LAS PRIMERAS INDUSTRIAS COMO LA FUNDIDORA Y LAS FÁBRICAS DE CERVEZA, VIDRIO Y CEMENTO. MONTERREY SE HA TRANSFORMADO PARA BIEN, A LO LARGO DE SU HISTORIA. SUS PRESIDENTES MUNICIPALES Y LOS AYUNTAMIENTOS RESPECTIVOS, SIEMPRE HAN ESTADO A LA ALTURA DE LOS RETOS QUE IMPLICA GOBERNAR UNA CIUDAD COMO ÉSTA, QUE ES AHORA LA TERCERA CIUDAD MÁS IMPORTANTE DEL PAÍS. EN MONTERREY TIENEN SU ASIENTO IMPORTANTES GRUPOS INDUSTRIALES, BANCARIOS Y COMERCIALES, ASÍ COMO CENTROS EDUCATIVOS DE LOS MÁS IMPORTANTES DEL PAÍS. TAMBIÉN GOZAN DE UN GRAN RECONOCIMIENTO NACIONAL SUS CENTROS EDUCATIVOS DE NIVEL BÁSICO Y PROFESIONAL. LA MACROPLAZA Y EL CERRO DE LA SILLA SON DOS DE LOS ICONOS DE ESTA GRAN URBE. MONTERREY ADEMÁS ES CUNA DE ILUSTRES CIUDADANOS COMO FUERON: DON ALFONSO REYES, FRAY SERVANDO TERESA DE MIER, ISRAEL CAVAZOS, DOCTOR JOSÉ ELEUTERIO GONZÁLEZ “GONZALITOS” Y PABLO LIVAS. EN LO DEPORTIVO TENEMOS EQUIPOS DE RECONOCIMIENTO A NIVEL NACIONAL COMO LOS RAYADOS, LOS SULTANES, LA FUERZA REGIA, FLASH, QUE SON REPRESENTATIVOS DEL DEPORTE PROFESIONAL DE ESTA CIUDAD. ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE BAJO EL LIDERAZGO DEL LICENCIADO ADRIÁN DE LA GARZA Y LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO PLURAL DE MONTERREY, CONTINUARÁ CON LA RUTA DE PROGRESO CON OPORTUNIDADES PARA TODOS.

NO ME QUEDA MÁS QUE REITERAR MI FELICITACIÓN A LOS HABITANTES DE MONTERREY POR ESTA FECHA TAN SIGNIFICATIVA, AL ALCALDE POR LA HOSPITALIDAD QUE NOS HA DADO ESTA MAÑANA PARA LLEVAR A CABO ESTA IMPORTANTE CEREMONIA, CON LA QUE LOS INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA A NOMBRE DEL PUEBLO DE NUEVO LEÓN, CONMEMORAMOS EL 420 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE MONTERREY. CELEBREMOS HOY Y SIEMPRE EL ORGULLO DE SER DEL NORTE, EL ORGULLO DE SER DE MONTERREY. MUCHAS GRACIAS”.

ACTO SEGUIDO SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL **C. DIP. SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA**, QUIEN EXPRESÓ: “BUENOS DÍAS GOBERNADOR, ALCALDE, PRESIDENTE DEL CONGRESO, AMIGOS DIPUTADOS Y CONCURRENCIA QUE HOY NOS ACOMPAÑAN. HOY ES UN DÍA ESPECIAL, HOY CUMPLE AÑOS NUESTRA HERMOSA CIUDAD DE MONTERREY, Y ES POR ESO QUE EN ESTA SESIÓN A DIFERENCIA DE LAS TRADICIONALES NO VENIMOS A DEBATIR, A PELEAR IDEAS O A DEFENDER POSTURAS, VENIMOS A FESTEJAR. Y ES POR ELLO, QUE EL SIGUIENTE DISCURSO SERÁ BREVE, OMITIRÉ REPETIR LOS HECHOS QUE MIS COMPAÑEROS VIENEN RELATANDO, PERO CON PROFUNDO SENTIMIENTO EXCLAMO LO SIGUIENTE: CUAN LEJOS ESTÁN LOS AZAROSOS AÑOS DE FINALES DEL SIGLO XVI, CUANDO DON DIEGO DE MONTEMAYOR JUNTO CON DOCE FAMILIAS FUNDÓ ESTA CIUDAD SOBRE LA QUE HABÍA SIDO EL PUEBLILLO DE SANTA LUCÍA. SIN DUDA EL DESTINO GUARDABA GRATOS MOMENTOS PARA AQUELLA TIERRA, CUYA MISMA OROGRAFÍA YA PERFILABA EL HORIZONTE DE LO QUE HOY SERÍA LA CIUDAD DE MONTERREY. TENEMOS AL ORIENTE EL CERRO DE LA SILLA, CUYAS CIMAS FORMAN LA ILUSIÓN DE UNA SILLA DE MONTAR ESTILO MORISCO, ANUNCIA QUE LA PRESENCIA DE LAS PERSONAS PROVENIENTES DE LA ESPAÑA MORA LE APODARÁN ASÍ, “LA SULTANA DEL NORTE”; AL PONIENTE TENEMOS LOS PICOS DEL CERRO DE LAS MITRAS, QUE SON TESTIGOS DE LA CLARA INFLUENZA COLONIAL ESPAÑOLA EN NUESTRA CIUDAD. LOS OJOS DE SANTA LUCÍA DESCUBIERTOS POR DEL CANTO Y APROVECHADO POR CARVAJAL Y DE LA CUEVA, SON TESTIGOS DE UNA TIERRA DURA QUIZÁ, DURA POR EL CLIMA, DURA PORQUE LAS TRIBUS INDÍGENAS POBLADORAS ORIGINALES NO CEDERÍAN FÁCILMENTE. SIN EMBARGO, LOS OJOS DE SANTA LUCÍA VIERON POR ASÍ

DECIRLO, COMO EL PERFILE DE ESTA TIERRA A LA POSTRE FORMARÍA EL CARÁCTER DEL REGIOMONTANO, CARÁCTER TRABAJADOR, DETERMINADO, FIRME PERO AMABLE, HOSPITALARIO Y GENEROSO, QUE ESPEREMOS LOS DIPUTADOS Y GOBERNANTES DE ESTA CIUDAD CONTAR CON TALES CARACTERÍSTICAS. LOS SIGLOS SERÁN TESTIGOS DE UNA EVOLUCIÓN HACIA UNA SOCIEDAD VOLCADA AL TRABAJO, PERO QUE NO OLVIDA SUS VALORES FAMILIARES, DONDE CADA DÍA LABORAL ES FAENA FATIGANTE, SI, PERO DE DULCE FRUTOS, DONDE EL ESPÍRITU DE FÉRREA COMPETITIVIDAD DA PASO AL FIN DE SEMANA DE REUNIONES FAMILIARES, DE DESCANSO MERECIDO, DE RISAS Y CONVIVENCIA CON AMIGOS, ASÍ SOMOS SEÑORES LOS REGIOMONTANOS. MONTERREY CUMPLE HOY 420 AÑOS, SOMOS PARTE DE UNA LARGA HISTORIA DE HOMBRES Y MUJERES DEDICADOS AL SERVICIO DE ÉSTA, HOY UNA GRAN METRÓPOLI QUE MIRA AL FUTURO CON OPTIMISMO, CON LA SABIDURÍA DE LOS AÑOS, CON LA SERENIDAD DEL TRABAJO BIEN HECHO, QUE AFRONTAN LOS RETOS CON PRUDENCIA Y CON DETERMINACIÓN. EL REGIOMONTANO SABE DISFRUTAR DE UNA BUENA CARNE ASADA, DE UN CABRITO, DE NUESTROS FAMOSOS FRIJOLES CON VENENO, ¿PORQUÉ NO? ACOMPAÑADOS DE UNA BUENA CERVEZA, ASÍ SOMOS LOS REGIOMONTANOS. ¿CÓMO NO AMAR ESTA TIERRA?, ¿CÓMO NO APASIONARSE DE SUS LEYENDAS, SU HISTORIA HEROICA, SU TRASCENDENCIA INDUSTRIAL, MILITAR, CULTURAL Y DEMÁS CARACTERÍSTICAS? ES CIERTO QUE MONTERREY ENFRENTA HOY COMO HACE SIGLOS GRANDES RETOS, PERO CUANTO MAYORES SEAN LOS RETOS, MÁS ALTO NOS VAMOS A ERGUIR. HOY COMO ENTONCES, PARA SACAR ADELANTE ESTA CIUDAD, QUE A FUERZA DE CARÁCTER, DEDICACIÓN Y SOBRE TODO AMOR HEMOS LLAMADO NUESTRO HOGAR. VAMOS CERRANDO”.

EL C. DIP. SAMUEL ALEJANDRO GARCÍA SEPÚLVEDA CONTINUÓ EXPRESANDO: “LLAMADA CAPITAL INDUSTRIAL DE MÉXICO, MONTERREY ES UN IMPORTANTE CENTRO MUNDIAL DE COMERCIO DE INDUSTRIA Y DE CULTURA. HEMOS SIDO CEDE DE EVENTOS DE CLASE MUNDIAL, Y HEMOS DEMOSTRADO QUE EL REGIOMONTANO SABE HACER LAS COSAS IMPRIMIENDO UN TOQUE PROPIO: NUESTRA ESENCIA, NUESTRO ESPÍRITU, EL CARÁCTER REGIO. NUESTRA CAPITAL HA SIDO CATALOGADA COMO UNA DE LAS DIEZ CIUDADES MÁS FELICES DEL MUNDO; ES CONSIDERADA TAMBIÉN UNA DE LAS DE MÁS ALTO NIVEL DE VIDA

EN NUESTRO PAÍS Y EN TODA AMÉRICA LATINA. ES CEDE TAMBIÉN DE ALGUNAS DE LAS MÁS IMPORTANTES UNIVERSIDADES DEL PAÍS, Y ES CUNA DE INSTITUCIONES QUE HISTÓRICAMENTE HAN SIDO LIDERES A NIVEL NACIONAL EN EL ÁMBITO PRIVADO Y GUBERNAMENTAL. GRANDES SON TODAVÍA LOS RETOS QUE TENEMOS POR DELANTE, PARA LEGAR A FUTURAS GENERACIONES QUE NOS SIGUEN LA CIUDAD VIBRANTE DE PROGRESO Y ÉXITO QUE QUEREMOS. ES EL MOMENTO, ES EL MOMENTO HOY QUE RECORDEMOS AQUELLAS DOCE FAMILIAS QUE CON VALENTÍA ENFRENTARON LOS ELEMENTOS DE ESTA HERMOSA CIUDAD, LA INHÓSPITA BELLEZA DE NUESTRA TIERRA, Y NOS HEREDARON UNA CULTURA DE TRABAJO, DE ESFUERZO Y DE BONDAD, DE AMISTADES Y VALORES QUE SIGUEN DISTINGUIENDO AL REGIOMONTANO. ¡FELIZ CUMPLEAÑOS MONTERREY!, ES UN ORGULLO SER REGIOMONTANO EL DÍA DE HOY Y TODOS LOS DÍAS DEL AÑO. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

ENSEGUIDA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE PALABRA AL C. DIP. COSME JULIÁN LEAL CANTÚ, QUIEN EXPRESÓ: "INICIO CON UNA CITA DEL REGIOMONTANO UNIVERSAL, DON ALFONSO REYES: "*HERMOSO CERRO DE LA SILLA, QUIEN ESTUVIERA EN TU HORQUETA, UNA PATA PA' MONTERREY Y LA OTRA PA' CADEREYTA*". SALUDO CON RESPETO AL SEÑOR GOBERNADOR, INGENIERO JAIME RODRÍGUEZ CALDERÓN; AL REPRESENTANTE PERSONAL DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA, EL LICENCIADO ENRIQUE GUZMÁN BENAVIDES; AL TENIENTE CORONEL RAYMUNDO ROMERO RAMOS EN REPRESENTACIÓN DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; AL LICENCIADO ADRIÁN DE LA GARZA SANTOS, PRESIDENTE MUNICIPAL DE MONTERREY; SALUDO A LOS EX GOBERNADORES, EX ALCALDES, ALCALDES EN FUNCIONES, FUNCIONARIOS ESTATALES, DELEGADOS FEDERALES, MAGISTRADOS, REGIDORES Y SÍNDICOS INTEGRANTES DEL CABILDO DE MONTERREY; SEÑORAS Y SEÑORES MUY BUENOS DÍAS. CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ. QUIERO INICIAR ESTA INTERVENCIÓN MANIFESTANDO UN SINCERO AGRADECIMIENTO POR LA CORTESÍA Y AMABILIDAD DE LOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO DE MONTERREY, PARA PODER REALIZAR ESTA SESIÓN ORDINARIA DE LA LXXIV LEGISLATURA, CON LO CUAL NOS SUMAMOS A LOS FESTEJOS POR EL 420

ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CAPITAL DE NUESTRO ESTADO. MUCHAS GRACIAS SEÑOR ALCALDE, GRACIAS A SUS FUNCIONARIOS MUNICIPALES Y A TODOS LOS MIEMBROS DEL CABILDO. LA FUNDACIÓN DE LA CAPITAL DE NUESTRO ESTADO HACE 420 AÑOS ESTUVO LLENA DE VICISITUDES. ANTES DE LA FUNDACIÓN DEL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1596 REALIZADA POR DIEGO DE MONTEMAYOR, SE REALIZARON DOS INTENTOS FALLIDOS EN 1577 Y OTRO EN 1582. INTENSAS LLUVIAS E INCLUSO INUNDACIONES REGISTRADAS EN 1611 DESTRUYERON LAS POCAS CASAS QUE HABÍA, PERO LA CIUDAD SE MANTUVO EN PIE, Y SE HA MANTENIDO SIEMPRE FUERTE ANTE LAS ADVERSIDADES. EL NOMBRE DE SU FUNDACIÓN FUE EL DE CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY, QUE SABEMOS FUE EN HONOR AL VIRREY DE LA NUEVA ESPAÑA, EL CONDE GASPAR DE ZÚÑIGA Y ACEVEDO, QUE ERA CONDE DE MONTERREY EN GALICIA, ESPAÑA. SU HISTORIA TIENE TANTO PASAJES GLORIOSOS COMO TRISTES Y TRÁGICOS. FUIMOS INVADIDOS POR EL EJÉRCITO ESTADOUNIDENSE EN EL AÑO DE 1846, SIENDO EL INICIO DEL DESPOJO DE GRAN TERRITORIO MEXICANO A MANOS DE LOS ESTADOUNIDENSES, PERO TAMBIÉN MONTERREY FUE LA CAPITAL DEL PAÍS EN EL AÑO DE 1864 CUANDO BENITO JUÁREZ GARCÍA ERA PERSEGUIDO POR LAS TROPAS DE MAXIMILIANO DE HABSBURGO Y DE SUS ALIADOS DEL EJÉRCITO FRANCÉS. SI EN ALGÚN ESTADO SE VIVIÓ LA INDUSTRIALIZACIÓN DEL PAÍS DE MANERA IMPORTANTE, ADEMÁS DE LA CAPITAL DE MÉXICO, FUE PRECISAMENTE EN MONTERREY. EL PORFIRIATO, SIENDO GOBERNADOR DON BERNARDO REYES, IMPULSÓ DE MANERA IMPORTANTE LA INVERSIÓN ECONÓMICA EN LA CAPITAL DE NUEVO LEÓN. NO OBSTANTE LA LEJANÍA CON LA CIUDAD DE MÉXICO, MONTERREY FUE Y ES UNA POSICIÓN ESTRATÉGICA EN LA FRONTERA CON LOS ESTADOS UNIDOS, POR LO QUE SE ESTABLECIERON EMPRESAS COMO ALTOS HORNOS DE MÉXICO, FÁBRICAS CEMENTERAS COMO CEMEX, ASÍ COMO LA INDUSTRIA DEL VIDRIO Y LA CERVECERA CUAUHTÉMOC, QUE HASTA LA ACTUALIDAD CONTINÚAN SIENDO MOTORES DEL DESARROLLO DEL ESTADO Y DEL PAÍS, Y QUE ADEMÁS TIENEN UNA PRESENCIA MUY IMPORTANTE EN LA COMPETENCIA INTERNACIONAL. LA CAPITAL DE NUEVO LEÓN ES CENTRO DE ATRACCIÓN PARA PERSONAS DE TODO MÉXICO, E INCLUSO, PARA OTROS PAÍSES. LOS CENTROS EDUCATIVOS SON DE ALTA CALIDAD Y SE HAN CONVERTIDO EN REFERENTE

PARA LOS PROFESIONISTAS EN EL PAÍS. A NIVEL INTERNACIONAL, LOS OJOS DEL MUNDO ESTÁN PUESTOS EN ESTA GRAN CIUDAD. EN MATERIA DEPORTIVA, FUE UNA DE LAS SEDES DE LA COPA DEL MUNDO DE FUTBOL CELEBRADA EN MÉXICO EN 1986, Y EN 1990 SUBSEDE DE LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE. EN EL AÑO 2002 FUNGIÓ COMO SEDE DE LA COPA MUNDIAL DE CICLISMO, Y DEL 2001 AL 2005 AQUÍ SE CELEBRÓ LA SERIE KART. EN EL 2002 MONTERREY ATRAJO LA ATENCIÓN DEL MUNDO DE LA POLÍTICA Y LA ECONOMÍA, AL DESARROLLARSE LA CUMBRE MUNDIAL DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL FINANCIAMIENTO AL DESARROLLO; DOS AÑOS DESPUÉS, VOLVIMOS A SER LA ATENCIÓN INTERNACIONAL CON LA CELEBRACIÓN DE LA CUMBRE EXTRAORDINARIA DE LAS AMÉRICAS. EN EL 2007 SE LLEVÓ A CABO EN ESTA CIUDAD EL SEGUNDO FÓRUM UNIVERSAL DE LAS CULTURAS. Y ¿COMO NO VA A DESPERTAR LA ATENCIÓN DEL MUNDO? SI EN ESTA CIUDAD HAY ATRACCIONES ÚNICAS EN MÉXICO, ADEMÁS DE UNA INFRAESTRUCTURA URBANA MODERNA. EXISTE UNA MACROPLAZA, LA CUAL ESTÁ SIENDO IMITADA POR OTRAS CIUDADES DEL PAÍS; UN BARRIO ANTIGUO, QUE ADEMÁS DE ALBERGAR PARTE DE LA HISTORIA ARQUITECTÓNICA DE LA CIUDAD, ES CENTRO CULTURAL Y RECREATIVO DE LOS NUEVOLEONESES Y LOS TURISTAS QUE NOS VISITAN. EN MATERIA CULTURAL, SE CUENTAN CON VARIOS MUSEOS DE NIVEL MUNDIAL, COMO LO SON: EL MUSEO DEL ACERO, EL MUSEO DE ARTE CONTEMPORÁNEO, EL MUSEO DEL NORESTE, Y EL MUSEO DE HISTORIA MEXICANA, SÓLO POR MENCIONAR ALGUNOS. ESTÁ EL CERRO DEL OBISPADO Y EL MIRADOR EN EL MISMO LUGAR QUE SE HAN VUELTO SITIOS OBLIGADOS PARA VISITAR, ASÍ COMO LO SON EL PARQUE FUNDIDORA, EL PASEO SANTA LUCÍA, EL CERRO DE LA SILLA ENTRE OTROS. CONVENCIONES Y CONGRESOS DE TALLA NACIONAL E INTERNACIONAL SE CELEBRAN EN CINTERMEX, Y EN LOS ÚLTIMOS AÑOS MONTERREY TAMBIÉN SE HA VUELTO UN LUGAR OBLIGADO POR LOS ESPECTÁCULOS DE TALLA MUNDIAL QUE SE CELEBRAN. TENEMOS UN RÍO SANTA CATARINA QUE AL CRUZAR TODA LA CIUDAD SE HA CONVERTIDO EN SÍMBOLO DE LA NATURALEZA DE LA CIUDAD. FAMOSOS SON LOS DESBORDAMIENTOS DE ESTE RÍO, PROVOCADOS POR LOS HURACANES QUE HAN AZOTADO A NUESTRO ESTADO, ESE AFLUENTE NOS RECUERDA PERMANENTEMENTE LA FURIA QUE PUEDE GENERAR LA NATURALEZA, PERO TAMBIÉN LA CAPACIDAD DE

REACCIÓN, SOLIDARIDAD Y RECUPERACIÓN QUE TIENEN LOS NUEVOLEONESES Y SU CIUDAD. CUNA DE HOMBRES Y MUJERES ILUSTRES, Y DECISIVOS EN LA HISTORIA Y ACTUALIDAD DE MÉXICO. LUGAR DE TRABAJO, CREATIVIDAD, SOLIDARIDAD, FORTALEZA, HUMANISMO, CULTURA Y ESFUERZO, ASÍ ES MONTERREY, UNA CIUDAD EN PERMANENTE CRECIMIENTO, DONDE SUS HABITANTES SE EMPEÑAN DIARIAMENTE POR CRECER Y DESARROLLARSE PARA DARLE A MÉXICO LO MEJOR DE SI. ESTA CIUDAD, CON PERSONAS QUE CADA DÍA EXIGEN MEJORES SERVICIOS PÚBLICOS, VERDADERA HONESTIDAD DE SUS GOBERNANTES, MÁS DEMOCRACIA Y MAYOR SEGURIDAD, ASÍ ES LA CIUDAD DE MONTERREY, Y HOY, PARA QUIENES CONFORMAMOS LA LXXIV LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO, Y PARA LOS DIPUTADOS DE LA FRACCIÓN DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, ES UN VERDADERO HONOR UNIRNOS A LOS FESTEJOS QUE CELEBRAN LOS 420 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE ESTE MUNICIPIO, PERO TAMBIÉN PARA SUMARNOS A LOS ESFUERZOS QUE REALIZAN DIARIAMENTE LAS AUTORIDADES MUNICIPALES, ENCABEZADAS POR EL ALCALDE ADRIÁN DE LA GARZA Y RENDIR EL MEJOR HOMENAJE QUE PUEDE RECIBIR NUESTRA CAPITAL: EL COMPROMISO DE QUIENES QUEREMOS QUE SU FUTURO SEA EQUIPARABLE A LA GRANDEZA DE SU HISTORIA". (APLAUSOS)

A CONTINUACIÓN SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA **C. DIP. KARINA MARLEN BARRÓN PERALES**, QUIEN EXPRESÓ: "BUENOS DÍAS. BIENVENIDOS, SEÑOR GOBERNADOR JAIME HELIODORO RODRÍGUEZ CALDERÓN; AMIGO FRANCISCO CIENFUEGOS, ALCALDE DE LA CIUDAD DE GUADALUPE; ALCALDE DE LA CIUDAD DE MONTERREY, LICENCIADO ADRIÁN DE LA GARZA Y A TODOS LOS DISTINGUIDOS INVITADOS. ME ES GRATO ENCONTRARME REUNIDA CON USTEDES PARA CELEBRAR LOS 420 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE NUESTRA GRAN CIUDAD DE MONTERREY, CONSIDERADA COMO UNA DE LAS URBES MÁS IMPORTANTES EN AMÉRICA LATINA DEBIDO A SU CRECIMIENTO INDUSTRIAL. EN NUESTRA CIUDAD VIVEN PERSONAS QUE TRABAJAN, ESTUDIAN Y LUCHAN POR LOGRAR MEJORES CONDICIONES DE VIDA; QUE CONSERVAN SUS COSTUMBRES Y PELEAMOS PORQUE SE QUEDEN NUESTRAS TRADICIONES; GENTE QUE ESTÁ ORGULLOSA DE PERTENECER A ESTA REGIÓN Y DE COMPARTIR SU HISTORIA, QUE ES PARTE DE SU IDENTIDAD. LA FUNDACIÓN DE NUESTRA CIUDAD, OCURRÍÓ

EL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1596, Y ESTUVO A CARGO DE DON DIEGO DE MONTEMAYOR, QUIEN LE PUSO POR NOMBRE CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY. DENTRO DE LOS HECHOS HISTÓRICOS RELEVANTES, ES QUE DEL 3 DE ABRIL AL 5 DE AGOSTO DE 1864, NUESTRA CIUDAD FUNGIÓ COMO CAPITAL DEL PAÍS POR DECRETO DEL ENTONCES PRESIDENTE BENITO JUÁREZ. MONTERREY CUENTA CON UN GRAN DESARROLLO TURÍSTICO, MUESTRA DE ELLA SON SUS BELLOS MUSEOS Y DIVERSOS ATRACTIVOS COMO EL PARQUE FUNDIDORA, EL PASEO SANTA LUCIA, LA ARENA MONTERREY, EL AUDITORIO BANAMEX ENTRE OTROS, SIENDO ESTOS COMO YA LO MENCIONARON LOS COMPAÑEROS, SEDE DE EVENTOS CULTURALES, ARTÍSTICOS, EDUCATIVOS A NIVEL INTERNACIONAL. MONTERREY SE HA CONVERTIDO JUNTO CON LA CIUDAD DE MÉXICO EN UNO DE LOS POLOS INDUSTRIALES Y FINANCIEROS DE LA NACIÓN, QUE INCLUSO EN DICIEMBRE DE 1999, MONTERREY FUE RECONOCIDO POR LA REVISTA “FORTUNE” COMO EL MEJOR LUGAR EN LATINOAMÉRICA PARA HACER NEGOCIOS. NUESTRA CIUDAD ES UN EJEMPLO POR SU INDUSTRIA, COMERCIO E HISTORIA, Y SE RECONOCE POR SER UNA URBE FUTURISTA, COMO PRUEBA DE ELLA PODEMOS OBSERVAR EN EL PRIMER CUADRO DE NUESTRA CIUDAD, EL NUEVO PABELLÓN M, CON TECNOLOGÍA DE GRAN AVANCE Y CON DISEÑO DE VANGUARDIA. LOS REGIOMONTANOS NOS CARACTERIZAMOS POR QUE SOMOS ENTRONES Y POR SUPERAR CUALQUIER ADVERSIDAD, PRUEBA DE ELLA, RECORDAMOS LOS DAÑOS CAUSADOS POR EL HURACÁN GILBERTO EN 1988, POR EL HURACÁN ALEX EN 2010 Y TAMBIÉN POR AQUELLAS PASADAS ADMINISTRACIONES QUE NOS HAN DEFRAUDADO, QUE OLVIDARON SUS PROMESAS DE CAMPAÑA Y BUSCARON SUS INTERESES PERSONALES, AFECTANDO CON SUS DECISIONES A MUCHOS REGIOMONTANOS, Y GENERANDO CON ELLA INSEGURIDAD, DISMINUCIÓN DEL COMERCIO Y DEL TURISMO, POR MENCIONAR SOLO ALGUNOS. NO OBSTANTE, DÍA A DÍA SE RECOBRA LA CONFIANZA, Y SE RESPONDE A LOS NUEVOS RETOS TANTO EN EL CONTEXTO NACIONAL COMO EN EL INTERNACIONAL, LO QUE CARACTERIZA A NUESTRA CIUDAD Y QUE LE HA DADO UN CRECIMIENTO Y RELEVANCIA INDUSTRIAL Y ECONÓMICA. TODO ELLA, GRACIAS A SU GENTE Y A LOS INVERSIONISTAS QUE CONFÍAN EN NUESTRA PALABRA, QUE ES LA MÁS IMPORTANTE Y ES HONORABLE. LOS HOMBRES DE LA CAPITAL HAN CONTRIBUIDO A LA CONSOLIDACIÓN DE NUESTRA GRAN CIUDAD INDUSTRIAL, PERO TAMBIÉN SERÍA INJUSTO

OMITIR EL RECONOCIMIENTO A LAS GRANDES MUJERES DE MONTERREY, A LAS QUE HAN DESTACADO COMO EMPRESARIAS, CIENTÍFICAS, ACADÉMICAS, ACTIVISTAS, ARTISTAS, DEPORTISTAS, TAMBIÉN COMO AQUELLAS SENADORAS Y DIPUTADAS QUE TRABAJAN NO SOLO POR LA FAMILIA, SINO POR EL DESARROLLO DE NUESTRO NUEVO LEÓN, Y QUE DÍA A DÍA CON TENACIDAD Y FORTALEZA LUCHAN POR LOS CAMBIOS QUE SE REQUIEREN, ENTRE ELLOS, LA TAN ANSIADA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES Y LA ERRADICACIÓN DE TODO TIPO DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES. POR ESTO, TENEMOS MUCHAS RAZONES PARA SENTIRNOS ORGULLOSOS DE NUESTRA CAPITAL DEL ESTADO, PARA QUERERLA ENTRAÑABLEMENTE Y CONFIAR EN UN MEJOR FUTURO, FUTURO QUE REQUIERE EL ESFUERZO DE CADA UNO DE NOSOTROS, PARA HACER DE MONTERREY UNA MEJOR CIUDAD CADA DÍA. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

ACTO SEGUIDO SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA C. DIP. ALHINNA BERENICE VARGAS GARCÍA, QUIEN EXPRESÓ: "MUY BUENAS TARDES TENGAN TODOS USTEDES. DEFINITIVAMENTE HOY EL ORGULLO REGIO SE RESPIRA EN EL AIRE, CON LA FRENTA EN ALTO Y EL CORAZÓN ENSANCHADO, HOY ESTAMOS TODOS AQUÍ FESTEJANDO 420 AÑOS DE NUESTRA QUERIDA CIUDAD, LA GRAN CIUDAD DE MONTERREY. HACE ALGUNOS MESES, ESPECÍFICAMENTE EN EL MES DE FEBRERO, SUBÍ A LA MÁXIMA TRIBUNA DEL ESTADO PARA SOLICITAR AL PLENO DEL CONGRESO LA REALIZACIÓN DE ESTA SESIÓN SOLEMNE EN ESTA FECHA, EN ESTE LUGAR, A ESTA HORA Y PUES LO QUE QUERÍAMOS ERA CELEBRAR A MONTERREY. APROVECHO PARA AGRADECER A MIS 41 COMPAÑEROS DIPUTADOS POR SU APROBACIÓN POR UNANIMIDAD, Y GRACIAS A ELLO ESTAMOS AQUÍ, Y AGRADEZCO TAMBIÉN A MI AMIGO EL ALCALDE ADRIÁN DE LA GARZA POR RECIBIRNOS EL DÍA DE HOY, MUCHAS GRACIAS. BIEN DICEN QUE LOS LUGARES COMO LAS PERSONAS TIENEN SU PROPIA VIDA, TIENEN SU PROPIA HISTORIA, Y DEFINITIVAMENTE QUE PARA COMPRENDER LA GRANDEZA DE ESTA TIERRA DEBEMOS REMONTARNOS AL AÑO DE 1596, CUANDO DOCE FAMILIAS QUE VENÍAN DE LA VILLA DE SALTILLO, ACOMPAÑARON EN SU OSADÍA A DIEGO DE MONTEMAYOR Y SENTARON LAS BASES DEL ESFUERZO Y EL PROGRESO DE LO QUE AÑOS DESPUÉS SERÍA CONOCIDA COMO MONTERREY, "LA SULTANA DEL NORTE". EN ESTE ACTO, QUIERO Y DEBO RECONOCER AL GRAN VISIONARIO Y FUNDADOR PRINCIPAL DE ESTA CIUDAD, A DON DIEGO DE MONTEMAYOR, QUIEN BAJO SUS PALABRAS DIJERA: "EN NOMBRE DE DIOS

TODOPODEROZO, YO, DIEGO DE MONTEMAYOR, HAGO FUNDACIÓN DE ESTA CIUDAD METROPOLITANA JUNTO A UN MONTE GRANDE Y OJOS DE AGUA QUE LLAMAN SANTA LUCÍA, Y SE HA DE INTITULAR E INTITULE LA CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY; Y EN FE Y TESTIMONIO DE VERDAD, LO OTORGUÉ Y FUNDÉ EN EL VALLE DE EXTREMADURA, OJOS DE SANTA LUCÍA, JURISDICCIÓN DEL NUEVO REINO DE LEÓN, EN 20 DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL 1596". RODEADOS DE MAJESTUOSAS MONTAÑAS, ENCABEZADAS POR NUESTRO EMBLEMÁTICO Y MAJESTUOSO CERRO DE LA SILLA, LOS REGIOS DE HABLAR GOLPEADO, Y DE SINCERIDAD QUE PARA ALGUNOS EN OCASIONES RESULTA INCÓMODA, HEMOS HECHO DE LA SULTANA DEL NORTE UNA CIUDAD DE PROGRESO, UNA CIUDAD DE TRASCENDENCIA, PERO SU GRANDEZA NO TERMINA AHÍ, ¿QUIÉN PUEDE MANTENER LOS PIES QUIETOS AL ESCUCHAR EL RITMO DE UNA POLCA?, NADIE SE RESISTE A UN ALMUERZO DE MACHADO CON TORTILLAS DE HARINA. YO NO CONOZCO A NADIE QUE VISITE MONTERREY, Y SE VAYA SIN COMER CABRITO; Y QUÉ DECIR DE NUESTRAS CARNES ASADAS, QUE SON EL ARGUMENTO PERFECTO PARA REUNIR A NUESTRA FAMILIA Y A NUESTROS AMIGOS, SOBRE TODO LOS FINES DE SEMANA. ESTA TIERRA SIN DUDA, HA DADO A MÉXICO HOMBRES Y MUJERES ILUSTRES, EMPRENDEDORES INCANSABLES, TALENTOSOS ARTISTAS, GRANDES DEPORTISTAS, PRÓSPERAS Y GRANDES EMPRESAS, UNIVERSIDADES DE PRESTIGIO INTERNACIONAL; Y COMO ALGUNOS ME HAN ESCUCHADO DECIR EN OTRAS OCASIONES, CREO FIRMEMENTE QUE MONTERREY TIENE EN SU GENTE SU ACTIVO MÁS IMPORTANTE, Y EN LAS INSTITUCIONES Y SUS LÍDERES, EL ELEMENTO DE DESARROLLO DIFERENCIADOR EN RELACIÓN CON OTRAS CIUDADES. SI BIEN ES CIERTO, EN LOS ÚLTIMOS AÑOS HEMOS VISTO PASAR A NUESTRA CIUDAD POR TIEMPOS DIFÍCILES, Y NO ESTAMOS AQUÍ PARA BUSCAR CULPABLES, PERO HEMOS SUFRIDO ACONTECIMIENTOS QUE EN ALGÚN MOMENTO NOS HAN ROBADO LA PAZ Y LA TRANQUILIDAD, PERO NUNCA NOS HAN ROBADO LA ESPERANZA. TENGAMOS TODOS LA CERTEZA DE QUE EN MONTERREY LA GENTE BUENA ES MAYORÍA, HAY MALAS RACHAS SIN DUDA, PERO SIEMPRE SALDREMOS AIROSOS Y FORTALECIDOS, PORQUE SABEMOS ENFRENTAR LOS PROBLEMAS CON ENTEREZA Y CON SABIDURÍA. HOY NOS ENCONTRAMOS FRENTE A UN NUEVO HORIZONTE, PORQUE ASÍ SOMOS LOS REGIOMONTANOS, SOMOS GENTE LUCHONA, SOMOS GENTE TERCA, SOMOS

GENTE SIEMPRE ECHADA PARA ADELANTE, PORQUE SIEMPRE BUSCAMOS EL BIENESTAR PARA NUESTRAS FAMILIAS Y PARA LA GENTE QUE NOS RODEA. DIPUTADOS, FUNCIONARIOS, SERVIDORES PÚBLICOS DE LOS TRES PODERES, DE LOS DIFERENTES NIVELES DE GOBIERNO, ESTAMOS HOY AQUÍ REUNIDOS PARA CELEBRAR A MONTERREY, PERO TAMBIÉN PARA HACER UN COMPROMISO, AFIRMANDO QUE SOMOS EL POTENCIAL HUMANO QUE ESTA CIUDAD NECESITA Y MERECE PARA SITUARLA EN DONDE DEBE DE ESTAR, CADA VEZ MÁS ALTO. A NUESTRO ALCALDE, QUIERO ADEMÁS DE AGRADECER SU ANFITRIONÍA, REITERARLE QUE QUIENES ESTAMOS AQUÍ, SABEMOS QUE SE SIENTE AGRADECIDO CON SU PUEBLO, QUE LE HA CONFIADO EL MÁXIMO HONOR DE GOBERNARLO, Y QUE LO HACE SIN MÁS AMBICIÓN DE QUE MONTERREY SEA CADA VEZ MÁS PROSPERO, MÁS MODERNO, MÁS EMPRENDEDOR, MÁS SOLIDARIO, MÁS JUSTO. TAMBIÉN SABEMOS QUE SU DESEO ES QUE LA GRANDEZA DE NUESTRA CIUDAD NOS BRINDE A TODOS Y CADA UNO DE LOS REGIOMONTANOS LAS OPORTUNIDADES PARA LOGRAR EL PLENO DESARROLLO EN LO INDIVIDUAL Y EN LO COLECTIVO. A TRAVÉS DEL ALCALDE DE MONTERREY MANDAMOS UN MENSAJE TAMBIÉN A TODOS LOS CIUDADANOS DE ESTA CIUDAD: “CUENTEN CON TODOS NOSOTROS, CON TODOS LOS QUE DE FORMA DIRECTA O INDIRECTA TRABAJAMOS TODOS LOS DÍAS PARA QUE A MONTERREY Y A SU GENTE LE VAYA CADA VEZ MEJOR”. AMIGOS, HOY LOS CONMINO A NAVEGAR CON EL ESPÍRITU DE SERVICIO Y DEL BIEN COMÚN, PARA SEGUIR ENGRANDECIENDO EL NOMBRE DE NUESTRA CIUDAD. ¡MUCHAS FELICIDADES A LA CIUDAD DE LAS MONTAÑAS, A LA CAPITAL INDUSTRIAL DE MÉXICO, A LA SULTANA DEL NORTE!, DIOS BENDIGA A MONTERREY Y A TODOS LOS REGIOMONTANOS. MUCHAS GRACIAS ES CUANTO”. (APLAUSOS)

ENSEGUIDA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A LA **C. DIP. MYRNA ISELA GRIMALDO IRACHETA**, QUIEN EXPRESÓ: “MUY BUENOS DÍAS, MUY BUENAS TARDES SALUDO CON GUSTO, Y DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A NUESTRO SEÑOR GOBERNADOR, AL SEÑOR ALCALDE DE MONTERREY, A NUESTRO PRESIDENTE DEL CONGRESO Y A TODAS LAS DEMÁS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES. LA HISTORIA DE LA CIUDAD DE MONTERREY Y DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SE ENTRELAZA CON LA FUNDACIÓN DEL NUEVO REINO DE LEÓN,

COMPRENDIDO POR MONTERREY, MONCLOVA, CERRALVO Y SALTILLO. ASENTAMIENTOS FORMADOS POR FAMILIAS DE PASTORES DE ORIGEN CRIOLLO, QUE COMBATIERON Y DESPLAZARON A LOS INDÍGENAS NATIVOS DE LA REGIÓN, QUE VIVIAN EN CUEVAS Y BARRANCOS DE LOS RÍOS, Y A LOS QUE LLAMARON: BORRADOS, RAYADOS, POR SI A ALGUIEN LE SUENA LO DE “LOS RAYADOS”; PELONES, BARREADOS, SEGÚN EL USO DE SUS TATUAJES. LLAMADO VALLE DE SANTA LUCÍA, MONTERREY FUE FUNDADO POR PRIMERA VEZ EN 1577, LA SEGUNDA FUNDACIÓN FUE EN 1582 POR DON LUIS CARBAJAL Y DE LA CUEVA, QUIEN FUNDÓ LA CIUDAD DE LEÓN, HOY CERRALVO, Y EN ESE MISMO AÑO EN LA ANTIGUA SANTA LUCÍA; Y LA FUNDACIÓN DEFINITIVA OCURRIÓ PRECISAMENTE EL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1596. LOS INTENTOS ANTERIORES DE FUNDACIÓN HABÍAN FALLADO, DON DIEGO DE MONTEMAYOR SIENDO LUGARTENIENTE DE CARVAJAL Y ACOMPAÑADO POR 12 FAMILIAS, VOLVIÓ AL ÁREA TRAS 8 AÑOS DE AUSENCIA Y FUNDÓ LA CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY, EN HONOR A DON GASPAR DE ZÚÑIGA Y ACEVEDO, CONDE DE MONTERREY, EN ESE ENTONCES VIRREY DE NUEVA ESPAÑA. FRAGMENTO DE LA CARTA DE FUNDACIÓN DE MONTERREY: “*EN EL NOMBRE DE DIOS TODOPODEROSEN Y DE LA GLORIOSA BIENAVENTURADA SANTA MARÍA SIEMPRE VIRGEN Y MADRE DE DIOS Y SEÑORA NUESTRA, HAGO FUNDACIÓN DE CIUDAD METROPOLITANA, JUNTO A UN MONTE GRANDE Y DE OJOS DE AGUA QUE LLAMAN DE SANTA LUCÍA. TOMANDO POR ADVOCACIÓN DE ELLA A LA VIRGEN MADRE DE DIOS*”. LOS PRIMEROS POBLADORES ALREDEDOR DE 34, INCLUIDOS LOS NIÑOS, PASARON MUCHAS PENURIAS, COMIENDO LAMPAZOS DE LOS VENEROS DE AGUA, CRIANDO ALGÚN GANADO MENOR Y CULTIVANDO LA TIERRA. SUS CASAS ERAN DE ADOBES, Y TODO LO QUE FUERON CONSTRUYENDO POCO A POCO SE DESTRUYÓ CON LAS LLUVIAS EN EL AÑO 1611, DESPUÉS DE ESTA INUNDACIÓN EL PUEBLO COMENZÓ NUEVAMENTE A CONSTRUIR LA CIUDAD, ESTA VEZ EN UN SITIO POCO MÁS ALTO, EN LA PLAZA ZARAGOZA. EN ESE ENTONCES, COMO AHORA Y SIEMPRE, EL CARÁCTER RECIO DE GENTE DEL NORTE, FLORECE DERRAMANDO TRABAJO, ESFUERZO, TEMPLE Y GRAN DETERMINACIÓN. NUNCA HEMOS TENIDO FÁCILES LAS COSAS Y NUNCA UNA ADVERSIDAD O NECESIDAD HA DOBLEGADO NUESTRO ESPÍRITU DE LUCHA. ES POR ELLO Y QUE EN FORMA MUY PERSONAL, ES INCALCULABLE EL ORGULLO QUE TENGO DE SER REGIA Y

HABER NACIDO EN ESTE MONTERREY QUERIDO, A PARTIR DE AHÍ, EMPIEZA LA MÁGICA HISTORIA DE ESTE BENDITO LUGAR QUE TANTO QUIERE MÉXICO. A UN PLAZO DE LA FRONTERA, MONTERREY COMENZÓ A SER UN LUGAR ESTRATÉGICO PARA LA INDUSTRIA Y EL COMERCIO ENTRE LOS DOS PAÍSES. LO QUE HABÍA ESTADO AISLADO POR LA SIERRA MADRE, Y ALEJADO DEL CENTRO DE LA NUEVA ESPAÑA Y EL MÉXICO INDEPENDIENTE, COMENZÓ A DESARROLLARSE EN TODOS LOS SENTIDOS: DEMOGRÁFICO, SOCIAL, POLÍTICO Y ECONÓMICO. A LO LARGO DE LA HISTORIA DE MONTERREY HA SUFRIDO LA INVASIÓN DE ESTADOS UNIDOS, Y PARA 1864 LA CIUDAD FUNGIÓ COMO CAPITAL DEL PAÍS POR DECRETÓ DEL PRESIDENTE BENITO JUÁREZ. EN 1910, EL GOBERNADOR MILITAR ANTONIO. VILLARREAL MANDÓ CERRAR SUS TEMPLOS Y DEMOLIÓ LA PRINCIPAL IGLESIA QUE ESTABA ASENTADA AQUÍ EN MONTERREY, ACTUALMENTE ES LA IGLESIA SAN FRANCISCO, Y ESTABA ASENTADA EN LA ESQUINA DE JUÁREZ CON OCAMPO, LO QUE ACTUALMENTE ES POR AHÍ UNA TIENDA COMERCIAL. FUE HASTA EL PORFIRIATO, A FINALES DEL SIGLO XIX Y PRINCIPIOS DEL SIGLO XX, QUE LA CIUDAD DE MONTERREY ALCANZÓ UNA VERDADERA IMPORTANCIA CON LAS PRIMERAS EMPRESAS: COMO ALTOS HORNOS, LAS FABRICAS CEMENTERAS, DE VIDRIO Y CERVECERÍA, LAS CUALES HOY SON ORGULLO DE LA INDUSTRIA. A LA FECHA, EL CRECIMIENTO POBLACIONAL, URBANO, INDUSTRIAL, Y ECONÓMICO DE MONTERREY, COLOCAN A MONTERREY COMO ICONO DEL NORTE DEL PAÍS Y COMO UNO DE LOS POLOS INDUSTRIALES Y FINANCIEROS DE MÉXICO. HACE 200 AÑOS MONTERREY ERA SOLO UN PUEBLO DE 6 MIL 235 HABITANTES, CONTABA CON CONSTRUCCIONES DE JACALES Y CASAS SEÑORIALES; A PARTIR DE LA DÉCADA DE LOS 1930, LA CIUDAD DE MONTERREY EMPEZÓ A CRECER EN TODOS LOS SENTIDOS, DE MANERA QUE PARA 1950 MONTERREY YA TENÍA 350 MIL HABITANTES, 4 MIL EMPRESAS Y 90 MIL TRABAJADORES. ACTUALMENTE LA CIUDAD DE MONTERREY TIENE 1 MILLÓN 135 MIL HABITANTES, Y SU ÁREA METROPOLITANA ES LA TERCERA A NIVEL NACIONAL Y LA DÉCIMA EN LATINOAMÉRICA. HOY EN DÍA, Y CON TODOS LOS ACONTECIMIENTOS QUE HA TENIDO QUE SUPERAR COMO INUNDACIONES Y HURACANES, MONTERREY Y SU GENTE HAN SABIDO RESPONDER HACÍA LOS NUEVOS RETOS, TANTO EN EL CONTEXTO NACIONAL COMO EN EL INTERNACIONAL, SIENDO SEDE DE IMPORTANTES EVENTOS POLÍTICOS, DEPORTIVOS, CULTURALES COMO EL

SEGUNDO FÓRUM UNIVERSAL DE LA CULTURAS EN 2007. HOY SE ERIGEN LUGARES REPRESENTATIVOS QUE NOS ORGULLECEN: LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN, EL TECNOLÓGICO DE MONTERREY, EL PARQUE FUNDIDORA, LA MACRO PLAZA. A MONTERREY, ESTA TIERRA LINDA Y SULTANA, SE LE CONOCE COMO LA CIUDAD DE LAS MONTAÑAS POR SUS CARACTERÍSTICAS FORMACIONES COMO EL CERRO DEL LA SILLA, EL CERRO DE LAS MITRAS, CHIPINQUE, LA HUASTECA, EL CERRO DEL TOPO CHICO, EN FIN, MONTERREY ES UNA DE LAS CIUDADES MÁS DESARROLLADAS DE MÉXICO, POR LO QUE ES LLAMADA “LA CAPITAL INDUSTRIAL DE MÉXICO”. Y ME DESPIDO EXPRESANDO LO SIGUIENTE, FRASE QUE NOS COMPARTE NUESTRO GRAN POETA REGIOMONTANO ALFONSO REYES, Y DESCRIBE: *“EL REGIOMONTANO CUANDO ES HOMBRE DE SABER, ES HOMBRE DE SABIDURÍA. SIN ASOMO DE BURLA PUDIERA AFIRMARSE QUE ES UN HÉROE EN MANGAS DE CAMISA, UN PALADÍN EN BLUSA DE OBRERO, UN FILOSOFO SIN SABERLO, UN MEXICANO SIN POSTURAS PARA EL MOMENTO, Y HASTA CREO QUE ES UN HOMBRE FELIZ”*. MUCHAS GRACIAS. ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE”. (APLAUSOS)

A CONTINUACIÓN SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL **C. GOBERNADOR ING. JAIME HELIDORO RODRÍGUEZ CALDERÓN**, EXPRESANDO: “GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE DEL CONGRESO, GRACIAS ALCALDE POR INVITARNOS Y GRACIAS A TODOS LOS DIPUTADOS POR ESTA SESIÓN. ES UN HONOR PARA MI CELEBRAR JUNTO CON TODOS USTEDES LA MEMORIA DE LO QUE SOMOS, NUESTRO PASADO FUNDACIONAL, Y HACERLO JUSTO AQUÍ, ENCIMA DE LOS OJOS DEL AGUA DE SANTA LUCÍA. LO QUE HOY HACEN USTEDES COMO CONGRESO ES MUY VALIOSO, PORQUE ES REFRENDAR EL RESPETO A LO QUE DEBEMOS EN NUESTRA MEMORIA Y DE NUESTRA GRAN CIUDAD CAPITAL HISTÓRICA. AQUELLA CIUDAD QUE NACIÓ EN LAS MENTES Y EN LOS CORAZONES DE LOS FUNDADORES, YA COMO UNA CIUDAD METROPOLITANA, AQUELLA CIUDAD QUE TRAJO ADVERSIDADES PARA MUCHOS DE ELLOS, AQUELLA CIUDAD QUE HOY NOS DEBE DE SERVIR DE EJEMPLO A NOSOTROS, PRECISAMENTE PORQUE ESO MARCÓ LA IDENTIDAD COLECTIVA QUE HOY TENEMOS. DESDE ENTONCES LOS NUEVOLEONESES HEMOS SABIDO AFRONTAR LAS ADVERSIDADES, SIEMPRE, SIEMPRE, Y NO ES CASI SIEMPRE, SINO SIEMPRE, LOS NUEVOLEONESES HEMOS

VENCIDO LAS ADVERSIDADES, PORQUE TRAEMOS LOS GENES DE LOS FUNDADORES, UNOS MÁS OTROS MENOS TODOS LOS NUEVOLEONESES DESDE ESA HISTORIA A LA FECHA HAN CONSTRUIDO. CIERTO, ESTA ES UNA GRAN CIUDAD QUE TIENE UNA IMAGEN INTERNACIONAL, ESTA ES LA GRAN CIUDAD EN LA QUE TODOS NOSOTROS DEBEREMOS ESTAR ORGULLOSOS, PERO A LA QUE TODOS NOSOTROS NOS DEBEMOS PARA EL FUTURO DE QUIENES ESTÁN POR VENIR. POR ESO, ¿QUÉ ES LO QUE TENEMOS QUE HACER A PARTIR DE HOY?, CIERTO QUE HOY ESTAMOS FESTEJANDO UN ANIVERSARIO MÁS DE LA FUNDACIÓN DE ESTA CIUDAD, PERO ¿QUÉ VAN A FESTEJAR NUESTROS HIJOS CUANDO VENGAN AQUÍ, QUIZÁ A FESTEJAR EL AÑO 500 DE ESTA CIUDAD?, ¿QUÉ ES LO QUE DEBEMOS DE HACER NOSOTROS?, LOS QUE ESTAMOS HOY PRESENTES Y LOS QUE ESTÁN AUSENTES, PARA QUE NUESTRAS NUEVAS GENERACIONES PUEDAN VENIR AQUÍ Y PUEDAN HABLAR IGUAL QUE LOS QUE ME ANTECEDIERON, QUE CON ORGULLO LO DIJERON. ¿CUÁL ES LA HISTORIA QUE NOSOTROS TENEMOS QUE DEJARLES? O ¿CUÁL ES LA HISTORIA QUE DEBEMOS DE EMPEZAR A TEJER PARA DEJARLES A ESAS NUEVAS GENERACIONES SI SOLAMENTE CONTAMOS LAS HISTORIAS VIEJAS, SI SOLAMENTE SOMOS CAPACES DE VER HACIA ATRÁS Y VER QUÉ HICIERON AQUELLOS QUE NOS DIERON A NOSOTROS LA POSIBILIDAD DE TENER ESTA GRAN CIUDAD? TENEMOS HOY QUE PENSAR, COMO LO DIJERON ALGUNOS DE USTEDES, EN QUE ESTA CIUDAD TENGA LO MÁS FUNDAMENTAL, PRIMERO: RESCATARLE LA FELICIDAD; SEGUNDO: ESFORZARNOS TODOS PARA QUE NUESTRA CIUDAD SIGA SIENDO UN EJEMPLO EN EL MUNDO, Y PARA ELLO HACE FALTA QUE PENSEMOS EN LOS 200 AÑOS QUE DURARON TODOS AQUELLOS QUE USTEDES DIJERON, Y LOS HIJOS DE AQUELLOS, Y LOS NIETOS DE AQUELLOS, Y LOS BISNIETOS DE AQUELLOS, 200 AÑOS LUCHANDO PARA INICIAR A CONSTRUIR UNA GRAN CIUDAD. ¿ESO PENSABA CARVAJAL Y DE LA CUEVA, O DIEGO DE MONTEMAYOR?, YO NO CREO QUE HAYAN PENSADO EN ESO, YO MÁS BIEN QUE SE ATREVIERON A HACERLO, Y HEMOS SIDO NOSOTROS Y LOS ANTERIORES DE NOSOTROS QUIENES HEMOS CONSTRUIDO ESAS HISTORIAS. Y AHORITA PLATICABA AQUÍ CON EL MAGISTRADO Y DECÍA, QUE NOSOTROS TENEMOS QUE APROVECHAR CADA VEZ QUE NOS REUNAMOS PARA PODER DEJAR REFLEXIONES QUE NOS PERMITA A NOSOTROS MISMOS, HACIA NUESTRO INTERIOR, EMPEZAR A TRABAJAR PARA

EMPEZAR A CAMBIAR MUCHAS DE LAS COSAS QUE HOY NO FUNCIONAN. QUE EMPECemos A TRABAJAR, A MODIFICAR QUIZÁS TODO AQUELLO QUE QUIZÁS NOS HACE DAÑO, O QUE ADEMÁS LO HEMOS CONSTRUIDO Y ES UN DIQUE PARA EL DESARROLLO DE ESTA PROPIA CIUDAD. PARA ELLO, ES EVIDENTE QUE ESTE FESTEJO NOS SIRVA PARA ÉSTA REFLEXIÓN, QUE NOSOTROS QUITEMOS ESOS DIQUES DE DESUNIÓN, QUE HOY TRABAJEMOS UNIDOS. YO HOY CONVOCO AL CONGRESO, CONVOCO AL ALCALDE DE MONTERREY, CONVOCO AL GOBIERNO Y A LOS MIEMBROS DEL GOBIERNO A QUE EMULEMOS A AQUELLOS QUE FUNDARON ESTA CIUDAD. QUE A PESAR DE NUESTRAS DIFERENCIAS QUIZÁ DE OPINIÓN O DIFERENCIAS EN EL TEMA DE ¿CÓMO DECIRLO? Y ¿QUE DECIMOS?, PODAMOS ENTRE TODOS DISEÑAR A LA NUEVA HISTORIA DE ESTA GRAN CIUDAD METROPOLITANA. Y LA NUEVA HISTORIA CREO TIENE QUE VER CON EL HECHO DE QUE HOY LA ADVERSIDAD MÁS GRANDE QUE PODEMOS HOY TENER SE LLAMA NOSOTROS MISMOS, LA ADVERSIDAD QUE HOY TENEMOS EN NUEVO LEÓN SE LLAMA NOSOTROS MISMOS, PORQUE HOY NO TENEMOS LA ADVERSIDAD DEL CLIMA, SI LA TENEMOS, PERO HAY CLIMA, TENEMOS ELECTRICIDAD, TENEMOS AGUA, TENEMOS ESTE GRAN EDIFICIO, TENEMOS VIALIDADES, AUNQUE CON BACHES PERO LAS TENEMOS, TENEMOS TRANSPORTE PÚBLICO, TENEMOS HOY CONDICIONES MUCHO MÁS CÓMODAS QUE EN LE PASADO. ENTONCES A PARTIR DE ESO, CREO QUE NOSOTROS PODEMOS MEJORAR MUCHO MÁS, PORQUE NUESTRA FUNCIÓN QUE HOY TENEMOS Y QUIENES HOY TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE TOMAR ESTA TRIBUNA, LOS QUE ME ANTECEDIERON LO DIJERON CON TODA RAZÓN, RECORDAR LA HISTORIA NOS HACE GRANDES, VOLTEAR HACIA ATRÁS NOS HACE NO COMETER LOS MISMOS ERRORES DEL PASADO, PERO SI AL VOLTEAR HACIA ATRÁS VIMOS ESOS ERRORES DEL PASADO Y LOS VOLEMOS A COMETER, ENTONCES NUESTRA VISTA LA TAPÓ UNA NUBE. SI NOSOTROS VEMOS HACIA EL FRENTE Y CON ESTO TERMINO, AGRADECIÉNDOLES PRIMERO A USTEDES QUE HAYAN INVITADO AL EJECUTIVO A ESTAR AQUÍ CON USTEDES EN ESTA GRAN SESIÓN SOLEMNE EN HONOR A NUESTRA GRAN CIUDAD; AGRADECERLE AL PRESIDENTE MUNICIPAL LLEVE LAS RIENDAS DE ESTA CIUDAD EN ESTE PERÍODO QUE HOY LE TOCA GOBERNAR, QUE TENGA EL APOYO DE TODO EL CONGRESO Y QUE TENGA EL APOYO DE TODO EL GOBIERNO, PARA QUE LA GRAN CIUDAD PUEDA LUEGO SER PLATICADA POR

NUESTRAS NUEVAS GENERACIONES, ESE ES EL RETO QUE YO CREO QUE TENEMOS TODOS QUE ASUMIR, Y CREO QUE ESTAMOS EN MEJORES CONDICIONES QUE CARVAJAL Y DE LA CUEVA, QUE DIEGO DE MONTEMAYOR, QUE TODOS ELLOS, HOY TENEMOS MEJORES CONDICIONES QUE LAS QUE TUVIERON ELLOS, SI ELLOS SE ATREVIERON CREO QUE NOSOTROS PODEMOS SUPERARLOS, ESE ES PARTE DE LO QUE DEBEMOS DE HACER PARA DEJAR UNA HISTORIA QUE LUEGO SEA CONTADA. ENHORABUENA POR MONTERREY, ENHORABUENA POR TODOS USTEDES QUE DECIDIERON VENIR AQUÍ A ESTE LUGAR, Y OBVIAMENTE A DECIRTE ALCALDE: CUENTAS CON NOSOTROS PARA QUE PUEDES LLEVAR LA RIENDAS DE LA CIUDAD Y TAMBIÉN SEAS RECORDADO COMO TODOS ESTOS QUE HOY MENCIONAMOS AQUÍ. MUCHAS GRACIAS Y ¡FELIZ DÍA A LA CIUDAD DE MONTERREY! GRACIAS". (APLAUSOS)

EL C. PRESIDENTE SOLICITÓ AL PRIMER VICEPRESIDENTE OCUPAR SU LUGAR PARA HACER USO DE LA PALABRA.

EL C. PRESIDENTE EN FUNCIONES, DIP. MARCOS MENDOZA VÁZQUEZ, EXPRESÓ: "TIENE EL USO DE LA PALABRA".

ACTO SEGUIDO, HIZO USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, **DIP. ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ**, EXPRESANDO: "CON SU VENIA DIPUTADO PRESIDENTE. MUY BUENAS TARDES, ES GRATO PARA PODER LEGISLATIVO CONTAR CON LA PRESENCIA DEL GOBERNADOR DEL ESTADO; FUNCIONARIOS DE SU GABINETE; MIEMBROS DEL PODER JUDICIAL; AUTORIDADES DEL MUNICIPIO DE MONTERREY REPRESENTADAS POR EL PRESIDENTE MUNICIPAL; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS; ALCALDES METROPOLITANOS; AUTORIDADES MILITARES; DELEGADOS FEDERALES; INVITADOS ESPECIALES MUY BUENAS TARDES. HOY VENIMOS A FESTEJAR A NUESTRA CIUDAD, QUE TRATA CON CALIDEZ A PROPIOS Y VISITANTES, FELICITAMOS A MONTERREY A NOMBRE DE LA SEPTUAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO, POR CELEBRAR 420 AÑOS DE SU FUNDACIÓN. UNA CIUDAD GRANDE Y EXITOSA COMO LA NUESTRA, SE HA FORJADO CON EL ESFUERZO DE MUCHAS GENERACIONES, ES POR ESO QUE HOY

ES PROPICIO RECORDAR A DIEGO DE MONTEMAYOR Y A LUIS CARVAJAL Y DE LA CUEVA, INICIADORES DE ESTA GRAN HISTORIA, PERO ADEMÁS, A CADA UNO DE LOS REGIOMONTANOS QUE HAN DADO BRILLO A LA VIDA DE NUESTRA CAPITAL, ENTRE ELLOS CADA MUJER Y CADA HOMBRE QUE DIARIAMENTE ASUMEN CON ORGULLO SU TAREA, LO MISMO EN EL HOGAR, QUE EN LA ESCUELA, LA INDUSTRIA O EL COMERCIO. LA GRANDEZA DE LOS PUEBLOS NO ES UNA OBRA DE UNOS CUANTOS LÍDERES, QUE A LO SUMO SON MUCHAS VECES COORDINADORES DE LO QUE YA ESTÁ EN GESTACIÓN, LOS VERDADEROS PROTAGONISTAS SON LOS CIUDADANOS, SON LOS CIUDADANOS LOS QUE DECIDEN CRECER Y TRANSFORMARSE. LLEGAR A ESTOS 420 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE MONTERREY CON TODO SUS VIGOR, CON TODO EL ESPLendor DE SU PASADO, PERO SOBRE TODO CON LA CERTEZA DE QUE SU FUTURO PUEDE PRODUCIR MAYORES SATISFACCIONES ES UN MOTIVO DE GRAN REFLEXIÓN. HAY GRANDES TAREAS POR DELANTE, Y TODAS LAS CONOCEMOS MUY BIEN, LA MÁS IMPORTANTE ES QUE TENEMOS QUE TRABAJAR DESDE CADA TRINCHERA PARA QUE SE MULTIPLIQUEN LAS OPORTUNIDADES EN FAVOR DE LA GENTE. LA GENTE DE MONTERREY HA ASPIRADO Y HA LUCHADO DESDE HACE MUCHO TIEMPO PARA QUE TODOS LOS ÁMBITOS DE GOBIERNO TRABAJEMOS COORDINADA Y RESPETUOSAMENTE, EL BIENESTAR DE LOS REGIOMONTANOS DEPENDE EN GRAN MEDIDA DE ESA SUMA DE VOLUNTADES. ESE BIENESTAR QUE CONSTRUIREMOS CON LA UNIDAD SERÁ LA BASE PARA UNA CIUDAD MÁS FUERTE Y DEFINITIVAMENTE MÁS PROSPERA, EDIFIQUEMOS ESE BIENESTAR Y ESA UNIDAD GUIADOS POR EL CONSEJO Y EL EJEMPLO DE LAS MUJERES Y TODOS LOS HOMBRES DE MONTERREY Y POR SUPUESTO QUE DE NUEVO LEÓN, COMO DIRÍA ALFONSO REYES: “SOLOS LAS FIGURAS CARGADAS DE PASADO ESTÁN RICAS DE PORVENIR”, MONTERREY TIENE UN GRAN PASADO, PERO NUESTRO COMPROMISO COMO AUTORIDADES ES QUE SU PORVENIR SEA MUCHO MAYOR. GRACIAS AL SEÑOR ALCALDE POR RECIBIRNOS AL CONGRESO DEL ESTADO EN ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL. POR SUS ATENCIones MUCHAS, MUCHAS GRACIAS”. (APLAUSOS)

ENSEGUIDA HIZO USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE MONTERREY, N.L. C. LIC. EMILIO ADRIÁN DE LA GARZA SANTOS,

EXPRESANDO: "INGENIERO JAIME RODRÍGUEZ CALDERÓN, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO; DIPUTADO ANDRÉS CANTÚ RAMÍREZ, PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO DEL ESTADO; MAGISTRADO LICENCIADO ENRIQUE GUZMÁN BENAVIDES, REPRESENTANTE DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO; TENIENTE CORONEL RAYMUNDO ROMERO RAMOS, EN REPRESENTACIÓN DEL COMANDANTE DE LA SÉPTIMA ZONA MILITAR; HONORABLES DIPUTADAS Y DIPUTADOS QUE INTEGRAN ESTA LEGISLATURA; FUNCIONARIOS MUNICIPALES, ESTATALES Y FEDERALES QUE NOS ACOMPAÑAN; PRESIDENTES DE LOS DIFERENTES PARTIDOS; POR SUPUESTO A MIS AMIGOS PACO Y ÓSCAR PRESIDENTES MUNICIPALES DE GUADALUPE Y APODACA, NUEVO LEÓN; A MI AMIGO TAMBIÉN EX ALCALDE DE ESTA CIUDAD, BENJAMÍN, MUCHAS GRACIAS BENJAMÍN POR ESTAR AQUÍ EL DÍA DE HOY, TAMBIÉN EX GOBERNADOR DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. SÍNDICOS Y REGIDORES DEL CABILDO DE MONTERREY, DISTINGUIDOS INVITADOS TODOS, MIS PRIMERAS PALABRAS SON PARA AGRADECER A ESTA SOBERANÍA A NOMBRE DEL AYUNTAMIENTO EN LO PARTICULAR Y DE LOS REGIOMONTANOS EN GENERAL, EL ACUERDO QUE TOMARON PARA CELEBRAR EN SESIÓN SOLEMNE EL 420 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD DE MONTERREY EN ESTE PALACIO MUNICIPAL. EL 20 DE SEPTIEMBRE DE 1596 HACE 420 AÑOS, 34 PERSONAS PERTENECIENTES A DOCE FAMILIAS IBÉRICAS, ENCABEZADAS POR DON DIEGO DE MONTEMAYOR, FUNDARON LA CIUDAD METROPOLITANA DE NUESTRA SEÑORA DE MONTERREY. CASI DOS SIGLOS DESPUÉS, EN 1775 LA CIUDAD SEGUÍA SIENDO UN ASENTAMIENTO PRECARIO PUES, SUS POBLADORES APENAS SUMABAN 258 PERSONAS. PARA 1788 MONTERREY CONTABA CON 685 HABITANTES, Y PARA 1896, TRES SIGLOS DESPUÉS DE FUNDADA LA CIUDAD, INICIABA SU CONSOLIDACIÓN COMO IMPORTANTE CENTRO URBANO DEL NORESTE, YA QUE SUMABA 56 MIL 670 HABITANTES, SEGÚN INFORMES DEL ENTONCES GOBERNADOR BERNARDO REYES. ACTUALMENTE HABITAN EN ESTA CAPITAL ALREDEDOR DE 1 MILLÓN 200 MIL PERSONAS, CIFRA QUE ES SUPERIOR A LA POBLACIÓN QUE TIENEN OTROS ESTADOS COMO COLIMA, BAJA CALIFORNIA SUR O CAMPECHE. GOBERNAR Y ADMINISTRAR UNA CIUDAD DE ESTA MAGNITUD CONSTITUYE TODO UN RETO, ES UNA GRAN RESPONSABILIDAD, PERO TAMBIÉN REPRESENTA UNA OPORTUNIDAD

ÚNICA PARA CONTRIBUIR A SU CRECIMIENTO Y DESARROLLO. DON DIEGO DE MONTEMAYOR, MARTÍN DE ZAVALA, FRAY SERVANDO TERESA DE MIER, ISAAC GARZA, VALENTÍN RIVERO, ALFONSO REYES Y REGIOMONTANOS POR ADOPCIÓN COMO JOSÉ ELEUTERIO GONZÁLEZ Y BERNARDO REYES, POR SEÑALAR SOLO ALGUNOS DE UNA LARGA LISTA DE PERSONAJES DESTACADOS, HAN SIDO LOS ARTÍFICES MATERIALES DE ESTA GRAN CIUDAD Y HAN DEJADO SU HUELLA EN EL MONTERREY QUE HOY HABITAMOS. LA CIUDAD DE MONTERREY DEL SIGLO 21 ES PRODUCTO DE LA SUMA DE ESFUERZOS, DE ESOS HOMBRES Y MUJERES VISIONARIOS Y EMPRENDEDORES, QUE A LO LARGO DE 420 AÑOS HAN CONTRIBUIDO CON SU TRABAJO Y EMPEÑO A PROMOVER UNA DINÁMICA DE PROGRESO QUE LA HAN HECHO DESTACAR EN EL CONTEXTO NACIONAL E INTERNACIONAL. EL MONTERREY DE HOY ES MUCHO MÁS COMPLEJO, CADA DÍA CRECE Y DEMANDA MÁS SERVICIOS, ES UN MONTERREY QUE DESPIERTA TEMPRANO TODAS LAS MAÑANAS PARA LLEGAR A TIEMPO A LA ESCUELA, LA FÁBRICA, EL TALLER O LA OFICINA, ES UN MONTERREY QUE NECESITA MÁS RECURSOS PARA MEJORAR LA MOVILIDAD URBANA, BRINDAR MÁS SEGURIDAD A LAS FAMILIAS Y ATENDER LAS NECESIDADES Y DEMANDAS DE LOS CIUDADANOS. EL GOBIERNO MUNICIPAL QUE ME HONRO ENCABEZAR, SE ESFUERZA TODOS LOS DÍAS PARA QUE LOS REGIOMONTANOS SE SIENTAN ORGULLOSOS DE SU CIUDAD. TRABAJAMOS PARA OBTENER UN DESARROLLO ORDENADO, SUSTENTABLE E INCLUYENTE, CON POLÍTICAS PÚBLICAS EFICIENTES PARA POSICIONAR A MONTERREY COMO UNA CIUDAD GLOBAL. EL DÍA DE HOY, AL CONMEMORAR EL 420 ANIVERSARIO DE NUESTRA CIUDAD, REFRENDO EL COMPROMISO QUE HICE AL TOMAR PROTESTA COMO PRESIDENTE MUNICIPAL, DE ENCABEZAR UN GOBIERNO EFICIENTE Y CERCANO A LA GENTE, CON UNA ADMINISTRACIÓN TRANSPARENTE Y CON SERVICIOS PÚBLICOS DE CALIDAD. AL IGUAL QUE LO HICIERON LOS FUNDADORES Y FORJADORES DE NUESTRA GRAN CIUDAD, ESTAMOS COMPROMETIDOS A SEGUIR CONSTRUYENDO CON LA GRANDEZA, EL CARÁCTER EMPRENDEDOR, LA FIRMEZA Y LA SEGURIDAD DEL MONTERREY DEL SIGLO 21. MUCHAS GRACIAS". (APLAUSOS)

EL C. PRESIDENTE PROCEDIÓ A CLAUSURAR LA SESIÓN, SIENDO LAS DOCE HORAS CON CUARENTA Y SIETE MINUTOS, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN A LA HORA Y DÍA QUE MARCA EL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL

CONGRESO, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL PRESENTE DIARIO DE DEBATES.- DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. ANDRÉS MAURICIO CANTÚ RAMÍREZ.

C. PRIMER SECRETARIO:

DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ.

C. SEGUNDO SECRETARIO:

DIP. LILIANA TIJERINA CANTÚ.

**DD # 118-LXXIV-SS -16.
MARTES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2016.**